



Jahresbericht 2023 der Mädchenriege Bottighofen

Top motiviert und mit viel Freude, auf die Turnshow im Februar, sind wir in die zweite Hälfte des Riegenjahrs gestartet. Die Proben der zwei einstudierten Auftritte für die diesjährige Turnshow «Mir fiired» liefen rund. Die Mädchen der 1.-3 Klasse durften ihr Können unter dem Motto «Losgewinn» und die Mädchen der 3.-7. Klasse unter dem Motto «Tupperwareparty» zeigen. Mit vielen großartigen Erinnerungen gingen die beiden Shows zu Ende. Die Mädchen meinten: «Am liebste hedemer jedes Joahr so e Show!» Doch auch mit dem Ende der Turnshow mussten wir leider auch Vanessa verabschieden. Wir bedanken uns sehr für ihr Engagement während den Jahren.

Nach der Turnshow gab es für die Mädchen keine Verschnaufpause. Anfang März fand bereits das Heimturnier in Bottighofen statt. Da durften wir nicht fehlen. Wir starteten mit zwei Mannschaften im Jägerball. Am Schluss freuten wir uns in der Kat. B über den sehr guten 3. Rang!

Ende Juni fand der jährliche Turntag statt. In diesem Jahr in Alterswilen. Mit 25 Mädchen starteten wir in den Wettkampf. Besonders Freude machte ihnen die Teilnahme an der Pendelstafette.

Kurz darauf warteten auf uns die wohlverdienten Sommerferien. Davor durfte der gemütliche Jahresabschluss auf dem Sportplatz mit Wasserspielen und Snacks nicht fehlen.

Nach den Sommerferien starteten wir in ein weiteres Riegenjahr. Das Interesse weiterer Mädchen war riesig. Mit insgesamt 46 Mädchen haben wir eine tolle Gruppe beisammen. Bei den kleinen sind jeweils gut 32 Mädchen regelmässig in der Turnhalle und bei den grossen sind es um die 8 Mädchen.

Am 1. Oktober fand unsere Mädchenriegenreise statt. Sie führte uns nach Arbon. Dort absolvierten wir den Detektiv Dachs Trail. Mit viel Freude und Motivation konnten alle kleinen Detektive den Schatz finden und öffnen.

Kurz nach den Herbstferien stand für einige Mädchen das erstes Jägerballturnier vor der Tür. Mit zwei Mannschaften starten wir am 5. November am TKB-Hallenjägerballturnier in Neukirch Egnach. Beide Gruppen mussten sich mit Niederlagen beschäftigen und durften sich über die Siege freuen. Am Schluss rangierten wir uns im Mittelfeld ein.

Vor Weihnachten planten wir noch der Chlausabend mit der Jugi. Zusammen mit der Jugi trafen wir uns am 8. Dezember in der Turnhalle. Ein gemeinsames Turnen mit verschiedenen Spielen thematisch zum Samichlaus machte den Kindern sehr Spass. Auch als der Samichlaus und der Schmutzli den 50 Mädchen und Jungs von seinen Beobachtungen erzählte hörten sie gespannt zu. So ging ein weiteres Jahr zu Ende. Wir freuen uns aber bereits auf das kommende Jahr. ☺

Conny Müller und Lara Mästinger